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C o m p a n h i a  I m o b i l i á r i a  d e  B r a s í l i a  

EXTRATO DA ATA DA 1910ª (MILÉSIMA NONINGENTÉSIMA DÉCIMA) 

REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO DA COMPANHIA 

IMOBILIÁRIA DE BRASÍLIA – TERRACAP. 
 

Aos doze dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte, às dezesseis 

horas, reuniu-se o Conselho de Administração da Empresa, sob a Presidência do 

Senhor Espedito Henrique de Souza Júnior e participação dos conselheiros: 

Raphael Vianna de Menezes, Izidio Santos Junior, Arthur Cezar da Silva 

Junior, Ney Ferraz Júnior, Aliendres Souto Sousa e Marco Aurélio de 

Almeida Rosa, Jônathas Assunção Salvador Nery de Castro, Mauro 

Benedito de Santana Filho e Vitor Eduardo de Almeida Saback. Iniciando, o 

Presidente Espedito Henrique convocou a mim, Alex Diogenes Dias, para 

secretariar os trabalhos. Em seguida, convidou: a) o Diretor de Comercialização, 

Júlio César de Azevedo Reis, que apresentou o resultado das licitações 

realizadas em 2020; b) o Diretor Jurídico, Fernando de Assis Bontempo, que 

apresentou a evolução conquistada na análise do contingenciamento da 

companhia; c) o Diretor Técnico, Hamilton Lourenço, que fez uma apresentação 

referente ao projeto estratégico da DITEC -Setor Habitacional Arniqueira; d) o 

Corregedor, Bernardo Marinho Barcellos, para apresentar o Processo 00111-

00005599/2020-18 – Ementa: Aprovação da Norma Organizacional 8.1.2-B – 

Código de Conduta e integridade, sendo a matéria aprovada e emitida a Decisão 

nº 019; e) as colaboradoras Fernanda Cavalcanti Motta e Karina Nunes Alves da 

Costa para apresentar o Relatório de Desempenho do Planejamento Estratégico 

da Terracap referente ao terceiro trimestre de 2020, Processo 00111-

00010182/2018-52; e f) o Gerente Financeiro, Paulo Leonel de Souza Menezes, 

para apresentar o fluxo de caixa. Nada mais havendo a ser tratado, o Presidente 

Espedito Henrique agradeceu a todos e encerrou a sessão. 
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